

Director del Hospital Santa Cruz participó en asamblea del Consejo Consultivo

El director del Hospital Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa, junto a su equipo directivo, participó en la asamblea del Consejo Consultivo del Hospital de Santa Cruz, en el marco de las actividades relacionadas con el Compromiso de Gestión N°18 y la participación ciudadana. Este encuentro fue organizado por la directiva del consejo consultivo, compuesta por la presidenta Sandra Díaz, la secretaria María Elena Gómez y el tesorero Gerardo Moraga.

El Dr. Urzúa, quien asumió el cargo de director el pasado 1 de octubre, asistió a la reunión acompañado de su equipo directivo, compuesto por la subdirectora administrativa, Natalia Quilodrán; el subdirector de Gestión del Cuidado,

Sergio Valenzuela; el subdirector de Gestión de las Personas, Tomás Urzúa, y la encargada del Departamento de Calidad y Seguridad del Paciente, Sandra Fuenzalida.

La asamblea fue una oportunidad para que la comunidad organizada diera la bienvenida al nuevo director, y para que el encargado de la Unidad de Participación Ciudadana del Hospital, Samuel Hernández, presentara los antecedentes y logros del consejo consultivo del hospital. Además, el Dr. Urzúa expuso sobre los desafíos actuales del hospital, abordando temas clave como la cobertura de la microárea, las especialidades médicas y dentales, y los avances en la optimización de la atención a usuarios en listas de espera ambulatoria

y quirúrgica.

El Dr. Urzúa destacó la importancia de fortalecer la integración de la red asistencial de la microárea del hospital y de continuar trabajando hacia la autogestión hospitalaria, asegurando que el hospital pueda brindar una atención de calidad a sus usuarios. Además, subrayó la necesidad de avanzar en la reposición de equipos hospitalarios y en la planificación estratégica para el desarrollo del establecimiento.

Este encuentro fue un espacio de diálogo y corresponsabilidad entre la institución, la comunidad organizada y los usuarios del hospital, reforzando el compromiso del Hospital Santa Cruz de trabajar en conjunto para mejorar la atención de salud.

